
2 Pièces

43 m²

Réf. C-2909

285 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Sainte-Marguerite,  au  sein  d'une  résidence  sécurisée  et  fermée,

découvrez  ce  charmant  appartement  2  pièces  en  rez-de-jardin,

implanté  dans  le  dernier  immeuble  de  la  copropriété,  en  retrait  de  la

route,  offrant  un  calme  absolu.  D'une  surface  d'environ  45  m²,

l'appartement  se  compose  d'un  beau  séjour  salle  à  manger  lumineux

avec  une  cuisine  américaine  entièrement  équipée,  l'ensemble  ouvert

sur un agréable jardin exposé sud-ouest d'une surface de 37 m², idéal

pour  profiter  pleinement  de  l'extérieur.  L'espace  nuit  comprend  une

chambre avec salle de bains attenante, un dressing ainsi que des ...

In Nice Sainte-Marguerite, within a secure, gated residence, discover this charming

one-bedroom ground-floor  apartment,  located in  the last  building of  the complex,

set  back  from  the  road  for  absolute  tranquility.With  a  surface  area  of

??approximately  45  sq  m,  the  apartment  comprises  a  bright  and  spacious

living/dining room with a fully equipped open-plan kitchen, opening onto a pleasant

southwest-facing garden of 37 sq m, ideal for enjoying the outdoors.The sleeping

area  includes  a  bedroom  with  an  en-suite  bathroom,  a  dressing  room,  and  a

separate WC.The apartment is in excellent condition ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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